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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1453/2018 )

Eingereicht am 05.06.2018 um 09:47 Uhr.

Werbeeinnahmen der Stadt Hannover durch Vermietung

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie hoch sind die Einnahmen der Stadt Hannover durch die Vermietung von 
Werbeflächen im Jahr und in Relation zu dem Gesamthaushalt der Stadt Hannover?
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